

Ultiman detalles para Cumbre de alcaldes Afro

El evento se realizará en exacatamente un mes y tendrá como sede las ciudadades de Cali y Cartagena. Entre los invitados está el ex presidente de Sudáfrica, Thabo Mbeki.



EL ALCALDE, DIONISIO VÉLEZ, ratificó su compromiso con la Cumbre y mar de esta envergadura. Por su parte, el vicepre dente Angelino Garzón confirmó el apoyo nacional para el evento

MARÍA ALEJANDRA CARDONA

Angelino Garzón y el alcalde Dionisio Vélez, hubo en el Palacio de la Aduana una rueda de prensa para ultimar detalles de la tercera Cumbre de Alcaldes Afro que se realizará del 12 al 15 de septiembre en Cali y del 17 al 18 en Cartagena.

El vicepresidente expli-có por qué se había escogido estas dos ciudades: "Cali porque es la ciudad con ma-yor población afrodescendiente de Colombia y la segunda en América Latina y Cartagena porque es el símbolo de la libertad y de la lucha contra la esclavitud y la discriminación".

"También se hace en Cartagena porque el alcalde mostró su compromiso y hay voluntad política del Gobierno Nacional para apoyarlo con el evento. Si a él le va bien como alcalde de Cartagena, también le va bien al Gobierno Nacional", agregó el vicepresi-

A la rueda de prensa también asistieron Óscar Gamboa, director del Programa Presidencial para la Atención Integral de las comunidades Afro, Palenquera y Raizal; Ricardo Angarita, director de la Agencia Nacional de Televisión (ANTV); y Esaúd Urrutia, director ejecutivo de la Asociación de Alcaldes y Gobernadores de municipios afrodescendientes (Amuna-

Los funcionarios advir tieron sobre la oportunidad para enviar un mensaje a la comunidad internacional sobre el compromiso de lu-char contra el racismo y la

discriminación en el país. "Colombia ha avanzado jurídicamente, pero cultu-ralmente sigue siendo racista", afirmó el vicepresi-

Aunque aun no se puede garantizar la presencia de todos los invitados, se conoció que al evento serán invitados la ministra italia na de origen africano, Céci le Kyenge, y el exprepresi-dente de Brasil, Luiz Iná-cio Lula da Silva y Vanessa Williams, directora eiecu tiva de la Asociación Nacio nal de Alcaldes Negros de Estados Unidos, NCBM (por sus siglas en inglés).

El mes pasado la minis tra italiana de origen africa no, Cécile Kyenge, fue obje to de un acto discriminato rio cuando le lanzaron ba-nanos en una fiesta del Partido Demócrata (PD).

Está confirmada la par ticipación de personajes de talla mundial como el ra-pero y actor estadounidense Christopher Brian Bridges y la vicepresidenta ejecutiva del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Julie T. Katzman.

Por su parte, el Presidente Santos participará en un liación con el ex presidente de Sudáfrica, Thabo Mbeki.



La falta de salud, educación y alimentación tiene

agenda común sobre problemáticas que afectan a la población afro, para encontrar sinergias y soluciones de fondo que se materialicen en beneficios colectivos y visibiliza las situaciones de discriminación que persisten en algunos lugares y mostrar ejemplos exitosos de políticas públicas de inclusión social.



cionario para sentar un precedente. //FOTO: LUIS CARLOS PRADO

VICEPRESIDENTE ANGELINO GARZÓN

"Director del DATT debe pedir perdón"

Irónicamente, al mismo tiempo que se realizaba el lan-zamiento de la tercera Cumbre de Alcaldes Afro y se hacía un llamado a la no discriminación, representantes de distintas organizaciones sociales del movimiento Afro en Cartagena protestaban a pocos metros por entirse de esa manera: discri-

Los manifestantes se refirie-

ron al tweet emitido por Jorge González Marrugo, director del Departamento Administrativo de Tránsito y Transporte (Datt), en el mes de mayo, cuando aún

no era funcionario Distrital. "Si Hitler hubiese conocido a los champetudos, no se hubiera metido con los judíos", escribió el hoy director del Datt en su cuenta.

"Esta es una actitud, a nuesdiscriminatoria v no se puede opinar lo que quiera, v en eso

ver como un chiste porque lle-va una carga muy fuerte por el personaje al que se hace alu-sión, personaje del holocausto más grave y condenable de la historia de la humanidad, afirmó Gustavo Balanta Castilla, defensor afro.

Balanta también se refirió a las declaraciones del alcalde Dionisio Vélez: "El alcalde señala que hay libertad de expre sión y cada quien es libre de estoy de acuerdo con el alcalde, pero con este derecho también hay un deber y es la responsabilidad de lo que se dice y lo que

El vicepresidente Angelino Garzón tampoco vio bien el he-cho y respecto de la petición de los manifestantes para que González Marrugo renuncie al cargo manifestó que: "Más que una renuncia es un acto público lo que debe hacer este funcio-nario. Debe salir a la Plaza de la Aduana y pedir perdón por ese mensaje que hace apología al racismo contra la comunidad afrodescendiente".

POR CASO DE EX DIRECTOR DISTRISEGURIDAD

Concejales rinden declaración

REDACCIÓN POLÍTICA

Los concejales denunciados por Luis Guillermo Otoya Gerdts, ex director de Distriseguridad, empezaron a comparecer ante la Fiscalía por presun-tamente incurrir en prevaricato por acción.

Cómo se recordará, Otoya entabló la denuncia contra los funcionarios distritales luego de que en una plenaria del Con-cejo no le permitieran interve-

El ex director de Distriseguridad demandó a la Registra-duría Nacional del Estado Civil por presuntas irregularidades en el conteo de votos en su as-piración al Concejo en el 2010.

En ese momento dijo que no había demandado a ningún concejal en particular sino a la Registraduría Nacional, Por su parte, la corporación decidió que si se le dejaba presentar el

nir aduciendo conflicto de in- informe de Distriseguridad, la corporación incurriría en conflicto de intereses y se verían abocados a una investigación disciplinaria, porque estarían violando el Código Contencioso

Administrativo. Alcides Arrieta, abogado de Otoya Gerdts, manifestó que "esta justificación no es válida y cuestionó por qué si el ex funcionario fue citado en dos opor tunidades al Concejo nunca fue escuchado".



LUIGUI REYES NÚÑEZ (NEGRO), acompañado por Nelson Reyes, Juai

EN VALLEDUPAR

Cartagenero, nombrado magistrado

REDACCIÓN POLÍTICA

Luigui José Reyes Núñez, se posesionó como magistrado de la Sala Penal del Tribunal Superior de Valledupar, en un acto que se celebró en la Go-bernación del Cesar.

El nuevo magistrado, bachi-ller del Colegio Fernández Baena y egresado de la Universidad de Cartagena, tomó

Reyes Núñez, quien tam bién tiene sangre arjonera, le manifestó a El Universal que "me siento muy satisfecho por este nuevo logro, pues fue gracias a un concurso de méritos y de verdad estoy muy conten-to porque es otra de las etapas

que da la vida", precisó. El abogado cartagenero fue

posesión de su cargo ante el el juez que llevó el caso del em-gobernador Luis Alberto Mon-presario barranquillero Samuel Viñas, quién asesinó a su esposa, la diseñadora Clarena Acosta Gómez, para un fin de año.

En la hoja de vida reposa: Especializaciones en derecho Penal y Criminología, Universidad Libre; en Derecho Cons-

en derecho Procesal Penal. Universidad Externado de Co-lombia; en Derecho Probatorio, Universidad Sergio Arbo-leda; en Derecho Notarial y Re-gistral, Universidad Externado de Colombia.

Fue Secretario, Fiscal Local y Seccional en la Fiscalía General De La Nación y Procura-dor Judicial Penal I en la Procuraduría General de la Na-

Municipal y Juez Penal del Circuitoen la Rama Judicial, y No tario.